

核兵器禁止条約を力に、日本政府に禁止条約の署名・批准を

国民平和大行進・宣传カー和歌山→広島コース

2021年5月17日(月) 有田川町庁舎前集会



山本正明有田川原水協代表のご挨拶



ご挨拶いただく 中山正隆有田川町長

5月17日(月) 有田川町庁舎前での宣传カー・国民平和大行進送り出し集会です。集会前は小雨でしたが集会時は雨は止みました。集会の前、有田郡市原水協木根敏幸さんが町長と議長を表敬訪問してペナントと協賛金を受け取ります。又、意見広告ポスターもお渡しました。

有田川町集会は木根敏幸事務局長の進行で始まります。最初、地元有田川原水協代表山本正明さんから「核兵器をなくそうといううねりが世界中で起こっています。その一つが平和行進です。みんなの一步前に出ることで世界が変わっていきます。僕は、そういうものとして平和行進を大切にしていきたいと思います」と挨拶。来賓として、中山正隆町長から「唯一の被爆国日本は、世界の核兵器の使用は許さないと皆さんが頑張っていただいている、これは国民も同じだと思います」とご挨拶いただきました。集会へは坂頭副町長も参加頂きました。県原水協報告の後、年金者組合の代表が「集会アピール」を読み上げ参加者で採択しました(集会の参加は20人)。

最後、有田郡市原水協の木根さんよりホップ・ステップ、最後のジャンプの時、日本政府が核兵器禁止条約に署名していないという事のないよう草の根運動で政府を変えていこうと呼びかけ、平和行進・宣传カーが庁舎前を走り出します。宣传カーはJR藤並駅前迄走りました。今日は、有田郡最後、広川町と湯浅町に宣传カーが入ります。

県原水協事務局